



9. AUSLANDSFINANZIERUNG

Wie gestalten sich Ihre Lebenshaltungskosten, kommen Sie mit der ERASMUS-Finanzierung über die Runden?

Die Lebensunterhaltungskosten in London sind enorm da vor allem die Mietkosten sehr teuer sind. Leider muss ich zugeben, dass die Erasmusförderung keineswegs ausgereicht hat, jedoch eine große Hilfe in jedem Fall war. Ohne die Unterstützung meiner Eltern wäre der ganze Auslandsaufenthalt jedoch nicht möglich gewesen. Auch habe ich die Erfahrung gemacht, dass man relativ einfach und schnell einen studentischen Nebenjob für Ort findet, welches eine weitere finanzielle Hilfe darstellt. Insgesamt kann ich sagen, dass ich das meiste Geld für die Miete und Transportmittel ausgegeben habe.

UNTERSCHRIFT

Ich bin mit der Veröffentlichung meines Berichtes auf dem Online-Portal der HU

- einverstanden.
 nicht einverstanden.

Berlin, 10.06.2016 Schneider, Johannes
Datum Name, Vorname